
ZÉ DA MULA SOLICITA RELAÇÃO DE CONTRATOS FIRMADOS
REFERENTES À MERENDA ESCOLAR

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador solicitou à Prefeitura o envio de relação das empresas que possuem contratos
em curso com a Municipalidade, no tocante ao fornecimento de insumos para merenda e/ou
a merenda propriamente dita, relacionando o valor e quantitativo de cada produto, bem
como cópia de todos os contratos firmados referentes à merenda escolar.
O requerimento aprovado por unanimidade dos votos, na noite dessa terça-feira, 7.
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